



七 上州邑楽七福神巡り 福神を巡る23kmの旅

1月14・21日、今年で20年目を迎えた上州邑楽七福神巡りが行われました。大泉町から参加した久保田恵子さんは「友だちに誘われて初めて参加。最後まで歩ききれぬか不安でしたが、無事に完歩できました。楽しく歩けたので、来年もまた参加したいです」と話していました。

パ 中央公民館「パパと子どもの体操教室」 パパと一緒に楽しく運動

1月14日、中央公民館でパパと子どもの体操教室が行われました。小山貴さん(鶴上・12区)は「二人目が生まれて以来、久しぶりに子どもと二人きりで触れ合う機会ができて良かった。また次があれば友達も誘って参加したいです」と話していました。



痛 保健センター「リンパマッサージ教室」 いのはリンパが流れているから……

1月12・19日、保健センターでリンパマッサージ教室が行われました。森カヨ子さん(新中野・33区)は「リンパが溜まっているところをマッサージすると痛いけど、体が軽くなることを体感しました。家に帰ってからも続けていきます」と話していました。

椅 長柄公民館「気楽に立礼茶の湯教室」 子と机で楽しむ新たな茶道

1月21日、長柄公民館で立礼式の茶の湯教室が行われました。櫻井智子さん(横町化楽・3区)は「お茶の体験は初めてでしたがとても楽しかった。正座だと足がしびれてしまうのが心配だったけど、これなら無理なく続けられそうです」と話していました。



寒 高島公民館「韓国料理教室」 いときに食べたいピリ辛料理

1月21日、高島公民館で韓国料理教室が行われました。双子で参加した吉田横さんと遥さん(一本木・18区)は「二人とも料理が趣味なので韓国料理を覚えてよかった。今後は他の国のレパートリーも増やしていきたいです」と二人で話してくれました。

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでおいかけます。 フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

中 中央公民館「XMAS CONCERT」 クリスマスコンサート

聖夜に響く多彩な音色

12月24日、中央公民館「邑の森ホール」でクリスマスコンサートが開催され、町にゆかりがある3組のグループが出演しました。さまざまな楽器の音色や歌声に聴き入った約200人の来場者たちは、聖なる夜にやすらぎのひとときを楽しみました。



町 立幼稚園・こども園「もちつき」 お正月の風物詩はこれ

お正月の風物詩はこれ

1月、町立幼稚園・こども園でもちつきが行われました。「よいしょー」や「わっせ」などの掛け声とともに、もちつきを楽しんでいた園児たち。つき終わったおもちを食わずに丸めて鏡もちへ。その後、先生が別に用意したおもちをおいしそうに味わっていました。

